

01.02.2019



## **Die rechte Mehrheit korrigieren**

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt die Kandidatur von Daniel Fässler als Ständerat zur Kenntnis. Dies eröffnet ihr neue Perspektiven, um mitzugestalten und zur politischen Vielfalt beizutragen. Die SP AI konzentriert ihre Kräfte auf die Nationalratswahlen im Oktober, an denen sie mit einer Kandidatur antreten wird. Ziel ist, die rechte Mehrheit im Parlament zu korrigieren. Im Vordergrund stehen vier Projekte: die Begrenzung der Krankenkassenprämien, Arbeit und Ausbildung für alle, die konsequente Gleichstellung von Mann und Frau, und keinen Franken mehr für Erdöl.

Vorerst steht die SP AI im Hinblick auf die Landsgemeinde mit aller Kraft für tiefere Gesundheitskosten ein. Danach wird sie Weiteres zu den Nationalratswahlen 2019 kommunizieren.

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister

Erich Kiener, Co-Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

[info@sp-ai.ch](mailto:info@sp-ai.ch)